
 

Ata número 87. Aos quinze dias do mês de Setembro de dois mil e vinte e três, as 8h30 minutos, 

reuniram se na sede do CRAS, sito à Avenida Engenheiro Manuel Batista, nº363 de forma presencial 

a Sra. Dora Maria Sulino Ribeiro, coordenadora do CRAS, 

Darc França Matias, Elisa Poscidonio Avelino, Juliana de Souza Teixeira, Terezinha de Jesus Abreu, 

Mayara Aparecida Fioratti, Silvia Regina Stefanelli, Dalva Cristina Francisco Mota e Simone 

Aparecida Chaves, representantes da sociedade civil e governamental, indicados para composição 

do CMAS. Iniciando a reunião a Sra. Dora proferiu as boas vindas e agradeceu a presença de todos

fez suas colocaçõessobre a importância da presença e participação de todos e sobre as ca

e treinamentos previstos e a serem solicitados para as novas conselheiras a fim de fortalecer a 

participação no CMAS. Explanou também sobre a pauta da reunião: apresentação, indicação e 

eleição para a nova diretoria do CMAS. Para os cargos de pr

foram indicados na mesma ordem a Sra. Simone Aparecida Chaves, Joana Darc França Matias e 

Dalva Cristina Francisco Mota que aceitaram a indicação e foram aprovadas por unanimidade. Após 

a votação foram apresentados o

representando o setor de finanças, Lucimar Aparecida de Souza, titular e Eliana Rodrigues de Souza 

Borges, suplente; representando a Secretaria Municipal de Saúde, Marcia Mathes Mello de Oliveira, 

titular e Valéria Aparecida da Silva, suplente; representando a Secretaria Municipal de Educação, a 

Sra. Sílvia Regina Stefanelli, titular e a Sra. Erika Christiane de Lima Sato Nassif Nunes, suplente; 

representando a Secretaria Municipal de Assistência Social, a 

titular e Sra. Simone Aparecida Chaves, suplente;representando a sociedade civil como 

representante das entidades assistenciais, a Sra. Síntia Aparecida Amorim Pimenta, titular e Joana 

Darc França Matias, suplente; repre

Poscidônio Avelino, titular e Sra. Sirlene Alves de Oliveira Silva, suplente; representando os 

usuários da Assistência Social, as Sras. Juliana de Souza Teixeira, Terezinha de Jesus Abreu, Gesil

Soares de Carvalho Menezes e Mayara Aparecida Fioratti. Após a leitura da listagem, foi colocado 

para apreciação e escolha sobre as datas e horários para as próximas reuniões, ficando definido 

todasegunda quinta feira de cada mês, as 8h30 minutos em lo

presencial e online. Dora explanou sobre a possibilidade, quase certa, de as reuniões próximas 

acontecerem na “Casa dos Conselhos”, a ser sediada no prédio anexo ao Conselho Tutelar, à Rua 

Jorge Oliva,nº382 assim como a importância desta conquista para o fortalecimento dos Conselhos, 

na participação da sociedade civil e para a Assistência Social.A Sra. Dalva reforçou a necessidade de 

preenchimento do formulário enviado pelo grupo whatzap, que é documentação comprobatóri

essencial para a gestão municipal. Dora colocou em pauta extra a votação para realocação de 

recurso destinado à Assistência durante a pandemia, não utilizado pelo município que pode ser 

utilizado em benefícios sociais eventuais que deverá ser formaliza

ata de reunião, aprovado por unanimidade. Sem mais a tratar, a reunião foi encerrada agradecendo 

a presença de todos. Itaú de Minas, 15 de Setembro de 2023.
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